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星报讯（记者 董艳芬） 你知道安徽产的汽车在国外哪

儿受欢迎吗？你知道安徽大学在哪设立了“孔子学院”

吗？……答案都是：拉丁美洲！9 月 12 日上午，“安徽走进拉

美对话会”在合肥举行。会上，墨西哥、巴西、智利、秘鲁、阿根

廷和哥伦比亚等拉美国家驻沪总领事一一上台致辞，并热情

地邀请安徽的企业去拉美投资合作。

安徽近4成汽车卖到了拉美

在中拉合作新框架下，安徽与拉美的合作逐渐步入“蜜月

期”。从安徽出口到国外的汽车当中，有近4成销往拉美国家。

统计数据显示，今年1～7月份，我省汽车对拉美出口3.3万

辆，占汽车出口总量的39.4%。其中，奇瑞汽车在巴西的合作园

区 是我省首批重点打造的境外经贸合作园区，江淮汽车也远销

拉美各国。

据介绍，安徽与拉美在农业、新能源、装备制造等产业领

域有很强的互补性。我省铜陵有色还分别在智利、秘鲁有矿

产领域的投资。

安徽大学在智利设立孔子学院

除此之外，安徽积极扩大与拉美各国人文交流。2008年

4月，经孔子学院总部批准，安徽大学合作建设的智利第一家

孔子学院正式揭牌成立。这也是拉美地区首批孔子学院之

一，也是智利的第一所孔子学院，也为安徽进一步走进拉美、

加强合作奠定了基础。

拉美多国总领事
向皖企伸出“橄榄枝”

星报讯（记者 董艳芬） 皖企“漂洋过海”登陆国外资本

市场的故事不断在上演。9 月 13 日下午，安徽三和建材科技

股份有限公司在合肥召开赴澳上市说明会。这是该公司日前

向澳大利亚证券投资委员会（ASIC）递交招股说明书并获得

批准后，迈出的又一实质性一步。据悉，这也是我省首次成功

登陆澳洲资本市场的民营企业。

作为我省混凝土行业的领军企业，安徽三和专注于预拌

混凝土生产、研发、销售和运输，持有中国混凝土行业最高级

别的生产资质，在安徽建筑行业树立了“三和砼”的品牌形象。

近两年来，我省大力实施企业“走出去”战略，鼓励本省企

业海外融资、做大做强。随着绿地集团、恒大、保利等房地产

巨头进军澳洲市场，安徽三和为其合作伙伴继续提供高效配

套服务的同时，顺势而为“走出去”，为安徽民企海外融资试水

探路，演绎新的创富传奇。

据悉，此次三和公司采用向线下投资者询价配售发行的

方式，向澳大利亚境内及其他地区投资者发行股份，预计发行

不低于 600 万股。本月 11 日～14 日，该企业分别在北京、深

圳、合肥、上海四地召开赴澳（APX：819）上市说明会。

昨日，世茂集团邀请有着行业“货币教父“之称的宋鸿兵来到合肥，解读当前经济，以更好地掌控财富
资本。在货币经济方面颇有研究造诣的宋鸿兵称：去年开始的A股“牛市”不排除政策层面防止资本外流
而发动；而对于如何研判股市行情，他建议，不妨去约配资老板“喝茶”：从融资成本的变化中或可洞悉。

□记者 丁林 文/图

大家股市中亏的钱去哪了？
“货币教父”宋鸿兵说：这些人赚去了

我省民企
成功登陆澳洲资本市场

宋鸿兵援引 8 月的一组数据称：中国外汇储备

在该月下降了900多亿美元，“流动”的美元剩余储

备已仅为4600亿美元。

“个人认为，从去年7月开始的‘牛市’带有一定

的政策倾向。”宋鸿兵分析认为：从去年以来，中国

的资本外流在加速，而政策层面，通过股市这一杠

杆的上涨来平衡资本外流的冲动。

“如果股市涨了，翻了倍，那么原先准备流出的

资本，会出现并不着急外流的欲望。”宋鸿兵说，在

中国股市上赚的钱比在国外利率要高得多，这样一

来，资本外流的冲动会下降，“因此，个人认为‘牛

市’是政策上发动的压制资本外流冲动的需要”。

A.股市上涨可平衡资本外流

宋鸿兵认为，将股票市值减少用“蒸发”来形容

是无知和胡扯。按照他的理论，根据先进守恒原

理，一个账户亏了一分钱，那么必然有另外一个账

户的人赚了一分钱。

从 6 月中旬到 7 月上旬为期三周的“股灾”，据

报道，使得A股市值减少了数万亿元。“几乎90%的

人在这场急剧下滑中，都亏损，那么这些钱到底被

谁赚走了呢？”宋鸿兵反问道。

“第一类是上市公司的大股东，包括高管，他们

在今年上半年大举套现 5000 亿元，创了史上最高

纪录，还有今年上市的IPO公司也圈走了将近1500

亿元。”宋鸿兵认为这是第一赚钱大户。

第二类赚钱群体，宋鸿兵认为是金融机构，包括券

商佣金和银行利息，这部分人“拿走”了3000亿元左右。

除此之外，政府部门通过征收的印花税等，拿

走了1400亿元；场外配资大户，通过赚取股民的佣

金和利息，大概也卷走了2000亿元。另外，成功逃

离6月15日的散户，也是这波牛市中赚钱人群。

B.“股灾”中亏的被“这些人”赚走了

股市是由资金推动的，这是不争的事实。包括

国家降准等利好，每次释放的就是银行的流动货

币，而在实体经济机会目前不多的情况下，很多释

放出来的资金投入到了股市，这也就加速了这波牛

市的快速形成。然而，通过资金的变化不难预测股

市的行情。宋鸿兵举例，其实在今年5月中下旬时，

自己已经感觉到股市会出现风险。

“当时，和几位配资公司的朋友吃饭，大家都在

谈论，当时的融资成本在增加。”宋鸿兵说，配资公

司的资金大多数都是从金融机构贷款的，然后通过

利息差再贷给股民。配资公司的融资成本在增加，

在宋鸿兵看来，说明了流动性资金比以前少了，而

从长远看，可能会导致资金的流通不畅。

宋鸿兵笑着说，如果想预测未来股市行情的

股民，不妨去约当地的配资公司负责人去“喝茶”

聊聊融资成本有无较大变化。

C.想了解行情不妨约配资老板“喝茶”


